

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 66	S0326/16	19.12.2016
zum/zur		
F0233/16 SPD-Stadtratsfraktion		
Bezeichnung		
Errichtung von Pollern in der südlichen Pappelallee - Beimssiedlung zwischen Flechtinger Straße		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	17.01.2017	

Zur Anfrage F0233/16 des Stadtrates Christian Hausmann der SPD-Stadtratsfraktion in der Sitzung des Stadtrates am 08.12.2016 nimmt die Verwaltung Stellung:

*Sieht die Stadtverwaltung die Möglichkeit, kurzfristig die Einrichtung von umklappbaren Pollern auf dem Gehweg in der südlichen Pappelallee in den Einmündungsbereichen Walbecker oder Flechtinger Straße zu realisieren, um auch dort den Fußgängern, vor allem mobilitätseingeschränkten Personen und Kindern, ein sicheres Nutzen des Gehweges zu ermöglichen?*

Für das Tiefbauamt und den Grünflächenpflege durchführenden Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg (EB SFM) ist auf dem südlichen Pappelweg zwischen Flechtinger Straße und Seehäuser Straße bisher kein unzulässiger Fahrzeugverkehr erkennbar.

Umklappbare Poller bergen auch ein Stolperrisiko für den Fußgänger und den Radfahrer.

Herausnehmbare Poller werden der Erfahrung nach oftmals gestohlen.

Deshalb beabsichtigt das Tiefbauamt der Landeshauptstadt Magdeburg nicht das Aufstellen von Pollern.

Dr. Scheidemann